

REFORMA

Acusan que magistrados aceptan 'paga' por fallos

GUADALUPE IRÍZAR

Ante magistrados y consejeros electorales federales, regionales y de estados del sureste, así como el presidente del Tribunal Electoral Federal, Reyes Rodríguez, la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, denunció que hay magistrados que "aceptan paga por sus decisiones".

Contó que se enorgullece de que ella no dio "ni medio peso" por la constancia de mayoría de su elección, luego de un recuento voto por voto, y a pesar de quienes le sugerían que diera algo a los magistrados.

"Hay muchos, ya se ha hecho como costumbre magistrados, donde fluye el dinero. Y que no me digan que no es

cierto. En el mismo Tribunal, no todos, pero hay quienes aceptan paga por sus decisiones, y eso también tiene que eliminarse", expresó.

"Y que me vean a los ojos los que me digan: 'eso no, somos aquí impolutos y benditos', y que se persiguen. Mentira. Aquí finalmente todo se sabe. Es 'como un Campeche', donde para que algo no se sepa, no lo debes de pensar. Entonces todo se cuele y todo se filtra", dijo en la inauguración del Encuentro Regional de Institutos, Tribunales Electorales e INE.

Sansores contó que cuando ella era senadora votó por el hoy presidente del Tribunal, "porque sabía que era un hombre que iba a actuar honestidad".

Layda Sansores
Gobernadora
de Campeche

// Y que no me digan que no es cierto. En el mismo Tribunal, no todos, pero hay quienes aceptan paga por sus decisiones".



Especial

Aunque mencionó diferencias con el Tribunal por su intento de callar a AMLO, y tras ser sancionada por expresiones contra diputadas priistas, la Gobernadora reconoció el papel del organismo.